

Auxerrois → Vie locale

SAINT-GEORGES-SUR-BAULCHE

Un soutien pour la section handisport

Les membres de la nouvelle section multisport handisport du Club avenir de Saint-Georges-sur-Baulche se sont réunis samedi pour définir et organiser le fonctionnement de la section.

À cette occasion, ils ont reçu le soutien des PEP du centre de la Bourgogne Franche-Comté (PEP CBFC), sensibles à l'accompagnement des enfants en situation de handicap. Leur directeur départemental, Adel Bouakline, a remis un chèque de 350 € aux responsables de la nouvelle section. « Nous encourageons cette création qui s'inscrit pleinement dans la continuité de nos accompagnements quotidiens, nos valeurs, expliquait-il. Il est nécessaire de développer et soutenir cette initiative en pensant à la notion d'inclusion, de vivre ensemble. La société doit faire des efforts pour favoriser l'inclusion des jeunes en situation de handicap. »

Une véritable reconnaissance

Cette toute nouvelle entité au sein du Club avenir – la vingt-troisième – a été



AIDE. Adel Bouakline, directeur départemental des PEP, a remis un chèque, samedi, aux membres de la section multisport handisport du Club avenir.

créée et est gérée par des parents d'enfants en situation de handicap qui partageaient le constat de la difficulté d'inscrire ces derniers dans des activités sportives. Ils ont donc souhaité y remédier en se mobilisant pour mettre en place une structure qui offre cet accès aux activités sportives au plus grand nombre d'enfants en situation de handicap, qu'il soit moteur, visuel ou auditif.

La section souhaite former ses propres encadrants afin de pouvoir proposer ces activités qui seront dispensées sous forme de séances de découverte et d'initiation.

Pour ces bénévoles engagés, le soutien reçu de la part des PEP CBFC sonne comme la reconnaissance du bien-fondé de leur démarche, tout comme l'avait été le bon accueil qui leur avait été réservé par le Club avenir et son

président Christian Bru-neaud. ■

RENDEZ-VOUS

La première séance d'activités sportives adaptées se déroulera le samedi 3 avril, de 10 à 12 heures au gymnase municipal de Saint-Georges. Elle sera encadrée et animée par Olivier Martin, conseiller technique régional handisport.